

Torrevicente

Iglesia de la Natividad de Nuestra Señora

Torrevicente. Pila bautismal



LA PEQUEÑA LOCALIDAD de Torrevicente está situada en un bello paraje, a 17 km al sur de Berlanga de Duero, muy cerca ya del límite con la provincia de Guadalajara. Históricamente perteneció a la Tierra de Atienza y a la diócesis de Osma.

El único testimonio románico conservado en su iglesia parroquial es una pila bautismal del mismo tipo que otras de la zona. Presenta una copa semiesférica (108 cm de diámetro × 70 cm de altura) decorada con bocel en el borde y gallones que se extienden también por el pie. Es muy parecida a las de Hoz de Arriba, Losana y Peralejo de los Escuderos.